

Energiespartipp Engelberg 2021

Radiatoren und Heizkurve jetzt kontrollieren!

Wenn es langsam so richtig kalt wird, lohnt sich ein Blick auf die Heizung. Mit den richtigen Einstellung Ihrer Heizung starten Sie energiesparend in die Heizsaison.

- *Heizkörper entlüften*

Werden einzelne Heizkörper nicht warm? Die häufigste Ursache ist, dass sich Luft im Verteilsystem befindet und entfernt werden muss. Öffnen Sie die Entlüftungsventile und füllen Sie frisches Wasser ins Heizsystem ein, bis Wasser aus der Lüftungsöffnung austritt.

- *Zeitschaltprogramm anpassen*

Es lohnt sich, die Raumtemperaturen nachts um 4 bis 5 Grad C abzusenken. Überprüfen Sie ob das Wochenprogramm der effektiven Nutzung entspricht.

- *Heizkurve kontrollieren*

Mit einer Heizkurve wird, abhängig von der Aussentemperatur, die Heizwassertemperatur bestimmt. Mit zu hohen Temperaturen entstehen grosse Energieverluste. Bei Heizkörpern sind 60, bei einer Fussbodenheizung 40 Grad bei -10 Grad richtig. Sind höhere Temperaturen eingestellt, reduzieren Sie die Vorlauftemperatur einmal pro Woche in kleinen Schritten.

Hinweis:

Die Broschüre „ Heizkompass“ enthält eine einfach verständliche Anleitung, wie die Steuerung Ihrer Heizung richtig eingestellt und optimiert werden kann. Sie liegt bei der Gemeindeverwaltung auf und kann dort kostenlos bezogen werden.
